

Comunicado Núm. 400/2023

## IMPULSA TOLUCA LA RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL DESDE LA NIÑEZ

- *Los niños, padres y maestros son parte de la familia DIF, por lo que trabajamos siempre para y por ustedes: Raymundo Martínez Zendejas*
- *Se beneficia con obra de teatro guiñol a 400 familias de las siete Estancias Infantiles*
- *Toluqueñitos aprenden sobre prevención de accidentes y seguridad*

**Toluca, Estado de México, 20 de junio de 2023.-** Rodeado de decenas de pequeños de la Estancia Infantil "Julieta Lechuga de Pichardo", el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, explicó que en la capital mexiquense se impulsa la reconstrucción del tejido social desde la niñez, pues desde la infancia se moldean los valores que sustentarán una sociedad más fuerte, justa e inclusiva.

Acompañado de la directora general de Seguridad y Protección de Toluca, Aglaed Salgado de Jesús, Martínez Zendejas reiteró que cada uno de los niños y las niñas que pertenecen a alguna de las siete Estancias Infantiles, sus profesores y sus padres "son parte de la familia DIF, por lo que trabajamos siempre para y por ustedes"; además, les reiteró que la policía está para cuidar a toda la población.

De esta manera, en un ambiente de diversión y alegría, por instrucciones de la Dirección General de Seguridad y Protección, el personal de Protección Civil y Bomberos ofreció una extraordinaria obra de teatro guiñol en beneficio de 400 toluqueñitos de las siete Estancias Infantiles del Sistema Municipal DIF, con la que tomaron conciencia de las consecuencias de sus acciones, aprendieron sobre prevención de accidentes y seguridad, reconocieron la importancia de la colaboración y el apoyo mutuo, así como la cohesión social.

En la obra, niñas y niños conocieron la historia de Alex y su amiguito perruno Scott, quienes por andar jugando con fuego y por quedarse solos quemaron su casa, un lamentable suceso que permitió que los pequeños conocieran qué hacer en caso de emergencia, como salir agachados para evitar que el humo los asfixie, pedir ayuda de un adulto, llamar al 911 y esperar a la policía y a los bomberos.

Cabe destacar que después de esta primera etapa realizada en las Estancias Infantiles del Sistema Municipal DIF, se busca que esta obra de teatro guiñol llegue a todas las escuelas públicas de Toluca, con el fin de que más niños puedan mantenerse seguros y conozcan la labor de quienes protegen sus vidas.